



Bolivarian Republic of Venezuela

Communiqué

Le Président de la République bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro Moros, salue la République d'Haïti, son gouvernement et son peuple héroïque, à l'occasion du 202^e anniversaire de la première rencontre entre le Libérateur Simón Bolívar et le Libérateur et Président de la Première République de notre Amérique, Alexandre Pétion.

La collaboration historique de la part d'Haïti a promu la réalisation des idéaux libertaires boliviariens, la concertation de la geste révolutionnaire de la main de notre père de la patrie, Simón Bolívar, et du rêve d'une Amérique libérée du joug impérial. Pour cette raison, nous sommes fiers de compter, aujourd'hui comme hier, sur une main fraternelle dans la Grande Caraïbe qui partage la conception sociale de la lutte pour les minorités, l'abolition de l'esclavage et la souveraineté des peuples.

Le gouvernement bolivarien et révolutionnaire du Venezuela honorera pour toujours notre amitié historique. De même, nous exprimons notre solidarité et notre gratitude infinie au peuple de Pétion. À 202 ans de lutte pour l'indépendance et l'égalité, la lutte contre l'impérialisme se poursuit.

« Haïti : celle de Bolivar, celle de l'Expédition de los Cayos (1856) comptant sur le soutien sans réserve de l'illustre Pétion qui ne demandait que la liberté des esclaves. Ce n'est pas en vain que notre Libérateur l'a appelé « l'auteur de notre liberté ». Là-bas, en contact avec la réalité de ce pays qu'il considérait ' la République la plus démocratique du monde ', Bolivar a terminé la construction de son esprit courageux et révolutionnaire. »

Hugo Rafael Chávez Frías, le 17 janvier 2010

Pour Pétion et Bolívar: nous vaincrons !

Caracas, le 02 janvier 2018.